

Québec, le 15 juin 2016

Madame Marie Daoust
Directrice générale
Municipalité d'Oka
183, rue des Angés
Oka (Québec) J0N 1E0

Madame la Directrice générale,

J'ai pris connaissance de votre résolution n° 2016-03-77 du 7 mars dernier dans laquelle vous demandez au ministre de la Culture et des Communications et ministre responsable de la Protection et de la Promotion de la langue française de mettre en place des mesures afin de faciliter l'accès à Internet haute vitesse pour l'ensemble du territoire de la municipalité d'Oka.

Le gouvernement du Québec est sensible à votre demande et souhaite que l'ensemble des citoyennes et citoyens du Québec ait accès à des services de télécommunication de qualité et à coût abordable.

D'ailleurs, dans le cadre de l'instance publique du Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes concernant l'examen des services de télécommunication de base (CRTC 2015-134), le ministère de la Culture et des Communications, conjointement avec le ministère de l'Économie, de la Science et de l'Innovation et le Secrétariat du Conseil du trésor, a déposé un mémoire le 14 juillet 2015. Ce mémoire faisait valoir l'importance pour les entreprises et les citoyens québécois d'avoir accès à des services et à des infrastructures de télécommunication évolutifs qui soient, dans leur couverture du territoire et dans leur qualité, en termes de vitesse, de mobilité optimale et de tarification abordable, à même de répondre à l'évolution de leurs besoins.

... 2

De plus, le 20 mai dernier, le gouvernement du Québec a dévoilé son Plan d'action en économie numérique comprenant cinq grands axes d'intervention. Lors de ce dévoilement, le gouvernement du Québec a également annoncé un investissement de 100 millions de dollars pour le déploiement d'infrastructures numériques à travers les régions du Québec. Ces investissements permettront d'améliorer la connectivité des ménages et des entreprises installées dans les zones éloignées.

Je vous signale toutefois que c'est le ministère de l'Économie, de la Science et de l'Innovation qui est actuellement responsable de l'élaboration et de la gestion de la stratégie numérique du Québec. Je vais m'assurer de faire part de votre demande à ce dernier.

Veuillez agréer, Madame la Directrice générale, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le sous-ministre adjoint aux politiques et aux sociétés d'État,



Daniel Cloutier

c. c. M. Philippe Dubuisson, sous-ministre associé aux Politiques économiques, ministère de l'Économie, de la Science et de l'Innovation

N/Réf. : 26833

ORIGINAL